

les de paz, es decidir si hemos de avanzar conservando las tradiciones y principios de los Estados Unidos que han dado hasta ahora tan buenos resultados, o si hemos de abandonar tales principios y tradiciones substituyéndolos por un Estado erigido sobre la base de autoridad plena del Gobierno, en vez de fundarse sobre la libertad civil del individuo.

NECESITAMOS LA REFORMA SOCIAL,  
NO EL SOCIALISMO

Todos aquellos que aspiran a un gobierno con plenos poderes son calificados de socialistas en definición general. Las palabras socialismo y socialista, aun cuando no alcanzan a un siglo, se han hecho últimamente muy comunes entre nosotros y se usan tan amplia y diversamente que es difícil expresar con exactitud la idea que representan. El socialismo, en el sentido lato, general y vago de la palabra, significa simplemente reforma social. En este sentido, todo hombre o mujer inteligente y partidario del progreso es socialista. Todos los que